
 

Liebe Gemeinde,  
Helfen Sie uns Sie leichter erreichen zu können! 
Wir möchten einen Email-Verteiler anlegen. 
Bitte schicken Sie uns Ihre Email-Adresse. 
An: heike.fehmer@evangelisch-in-buederich.de 

Frohe Ostern!!



Farbexplosion 
Wie wunderschön 
Der Frühling bringt Farbe 
Farbe kommt ins Leben 
Der Meistermaler gestaltet das Bild 
Meisterlich der kreative Schöpfer 
Vom zarten zum kräftigen Grün 
Eine Farbexplosion der Blütenpracht 
Geschenktes Leben 
Nach dem Dunkel das Licht 
Nach Grau das Bunte 
Aus der Tiefe das Erhabene 
Aus der Kälte die Wärme 
Aus dem Tod das Leben 
  
Frühling und Ostern- eine Einheit 
Leben ist angesagt 
Leben in Fülle 
Nach Karfreitag eben Ostern 
Aus dem Kreuz das farbige Leben 
Scheinbar durchgekreuzt 
Durchkreuzt Gott unser Leben 
Geschenk für uns 
Das Leben kann blühen 
Wir atmen den Duft des Neuanfangs 
  
Was sucht ihr den Lebenden bei den Toten? 
Jesus ist auferstanden 
Er ist wahrhaftig auferstanden 
  
Feiert das Leben 
Farbenprächtig 
                                  Wilfried Pahlke 

                    Ostern, 2020 
Liebe Gemeinde, 
in den nächsten Tagen feiern wir Ostern, und viele von uns werden, anders als in 
allen anderen Jahren, dieses Fest ganz allein zu Hause verbringen. Ein Virus hat 
uns alle in die Isolation verbannt. An manchen Tagen leichter zu ertragen, an 
anderen nur sehr schwer. 
Unsere Gemeinde hier in Büderich feiert normaler Weise an den Ostertagen von 
Gründonnerstag bis Ostermontag sechs Gottesdienste. Ostern, ohne 
gottesdienstliche Gemeinschaft... ohne Familie....Geht das überhaupt? Kann ich mir 
das Unvorstellbare vorstellen? 
Was feiern wir Ostern?  
Die Botschaft, die wir Ostern verkünden, ist nicht nur die Botschaft des Todes 
unseres Herrn Jesus Christus, sondern auch die, seiner Auferstehung, die uns allen 
die Hoffnung auf Auferstehung auch nach unserem Tode schenkt. 
Hoffnung, ist das, was wir jetzt brauchen, Hoffnung auf ein ewiges Leben, aber 
eben auch die andere Hoffnung, die Hoffnung darauf, dass sich das Leben bald 
wieder normalisiert. Bis dahin, sind wir in Gottes Hand geborgen, und nichts kann 
uns von seiner Liebe trennen. Sich diese Liebe bewußt zu machen, sich bewußt zu 
machen, dass Gott an unserer Seite ist und uns nicht alleine feiern lässt, lässt uns 
auch dieses Jahr frohe Ostern feiern!  
Frohe Ostern wünschen 
Mit freundlichen Grüßen, 

Pfarrerin Susanne Pundt-Forst   Pfarrer Wilfried Pahlke


